



Früh übt sich: Die vier Schüler beherrschen das Schachspiel.

Foto: Gabler

Velburger Schüler sind Profis im Spiel der Spiele

VELBURG. Das Schach spielen nimmt an der Volksschule Velburg mittlerweile einen großen Stellenwert ein. Jüngst konnte André Schilay Schulleiter Anton Lang verkünden, dass Schüler der Grundschule beim Bayerischen Schach-Cup 2012 wieder erfolgreich waren. Nachdem die Volksschule in den vergangenen beiden Jahren jeweils zweiter wurde, zählte sie diesmal

in der Bindlacher Bärenhalle zu den Topfavoriten. Nach interessanten und spannenden Spielen, so André Schilay hatten es Lorenz Schilay, Tim Gresch, Maria Schilay und Fabienne Held geschafft. Sie wurden bei insgesamt 28 Mannschaften Gesamtsieger. Auf Platz zwei verwiesen sie die Volksschule Goldkronach, Platz drei belegten Schüler aus Gehölz bei Hof. (pvg)

11.04.12